



## Presstext freigegeben zur sofortigen Veröffentlichung

### NAIS in Bruchsal: Der kostenlose Internet-Treff im Rathaus

Im Rathaus am Otto-Oppenheimer-Platz findet am Mittwoch, den 17. Juli 2013 von 9 bis 11 Uhr wieder eine Gesprächsrunde zu aktuellen Computer- und Internetfragen statt. Bürgerinnen und Bürger egal welchen Alters, aus der Stadt und aus dem Umland, treffen sich einmal monatlich, um Neues zu hören und Erfahrungen untereinander auszutauschen.

Der kostenlose NAIS Internet-Treff besteht nun bereits seit fast sechs Jahren und versteht sich nicht als Lehrgang oder Kurs. Vielmehr handelt es sich um eine lockere Gesprächsrunde, in der es um aktuelle Themen geht. "Um bestimmte Dinge zu vertiefen", so Dieter Müller, einer der ehrenamtlichen Moderatoren, "empfehlen wir die vorzüglichen Programme der VHS oder anderer Anbieter." Dankbar sind die Moderatoren, neben Müller auch Josef Dörner, Albert Pfeifer und Hermann Seubert, dass die NAIS-Ehrenamtlichen sich all die Jahre auf die Unterstützung durch die Stadt Bruchsal verlassen konnte – etwa bei der Anschaffung von Geräten, Hilfe bei technischen Problemen und der Überlassung des besten Konferenzraumes, den das Rathaus am Oppenheimer-Platz zu bieten hat.

"Unsere Gesprächsrunde ist kostenlos und erfordert keinerlei Anmeldung", sagt Müller, "die Hemmschwelle haben wir bewusst niedrig gelegt. Am Mittwochvormittag kann man den Besuch des Internet-Treffs gut noch mit einem Einkaufsbummel über den Wochenmarkt verbinden, oder z. B. die Stadtbibliothek aufsuchen." In der Regel treffen sich im NAIS Internet-Treff Monat für Monat 20 bis 30 Teilnehmer.

Der Internet-Treff findet (mit Ausnahme des August) an einem Mittwoch zur Monatsmitte statt. Die Termine für dieses Jahr: 17. Juli, 18. September, 16. Oktober, 13. November, 11. Dezember 2013. Am 17. Juli geht es um "Mobilfunk - mit und ohne Vertrag: Handy-Verträge, Prepaid, mobile Datentarife - ein Erfahrungsaustausch." Die Moderatoren freuen sich auf eine muntere Diskussionsrunde, bei der die Teilnehmer ihre Erfahrungen austauschen – die guten wie die schlechten.

In der Regel beginnt jeder NAIS Internet-Treff mit einem bestimmten Thema, anschließend können die Teilnehmer Fragen zu allen möglichen anderen Themen stellen. Und falls es weiteren Klärungsbedarf gibt: Die Moderatoren stehen für E-Mail-Anfragen und telefonische Fragen gern kostenlos zur Verfügung. Es hat sich gezeigt, dass es sinnvoll ist, bestimmte Inhalte öfter zu wiederholen. So stehen z.B. Fragen zur Internet-Sicherheit immer wieder auf der Tagesordnung. Da Windows XP ab April 2014 von Microsoft nicht mehr supportet wird, steht "Windows 8" in diesem Jahr häufiger auf der Tagesordnung. Die wichtigsten Themen des Internet-Treffs werden zum Nachlesen auf der NAIS-Projekthomepage [www.neues-altern.de](http://www.neues-altern.de) von Dieter Müller kostenlos veröffentlicht.

NAIS Neues Altern in der Stadt wird unter hauptamtlicher Führung der Stadtverwaltung in Person von Volker Falkenstein von Bruchsaler Ehrenamtlichen seit 2007 getragen. Vor dem Hintergrund des demographischen Wandels hat es sich die Stadt Bruchsal zur Aufgabe gemacht, die Zukunft gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern bedarfsgerecht für alle Generationen zu gestalten. Typische NAIS-Angebote sind beispielsweise CappuKino, Ernährungsberatung und Kochen, Sport- und Entspannungsangebote, Aktives Gehirntraining, Tanzen, Taizé-Gottesdienst für pflegende Angehörige, der Wegweiser – Nicht nur für Senioren, die Messe "Aktiv & Gesund", betriebliche



Gesundheitsförderung – jeweils in enger Partnerschaft mit Bruchsaler Unternehmen, oder gemeinsam mit anderen Ehrenamtlichen.

**Termin**

Ausgabe des Amtsblattes vom **11. Juli 2013**

**Anschrift**

Dieter Müller, Sprecher NAIS AG3, Marchinistraße 19. 76646 Bruchsal, Tel. 07251 858 18

Bruchsal, 3. Juli 2013/Dieter Müller